

進路だより

箕輪進修高校 進路指導室

2012. 10. 11

3, 4年生用 No.49



企画力はいかに？

いよいよ学校祭が近づいて来ました。今年の学校祭はどんな祭りになるか楽しみです。

夏休み以降校内での皆さんの準備の様子を遠目で見ていると、何人かの生徒達

が普段の授業中には見られない様な積極的で一生懸命取り組んでいる姿に感心していました。

唯この一週間、いつもに比べて校内で形になって完成していく姿があまり見られず少し不安にも感じました。私が本校に赴任したところには毎年遅くまで生徒が残り高さが2, 3メートル近い張りぼてが玄関前に作られていました。それを思うと年々やや小粒になっているのかとも感じさせました。最も私達の見えないところでそれぞれが準備をしてきているのかもしれない。

学校祭は生徒達が主体的に行える行事です。こうした機会に**自分たちでアイデアを出し合い企画を練り上げていくその経験は、そこに関わった人にとって大きな財産**になっていくでしょう。

社会に入った時、自分で判断し考えてなかつ皆で協力し合いながら成していくということが求められていきます。これまで取り組んできた皆さんのそんな成果を期待したいと思います。

負けるなら、
いまのうちです。

...

大きくなってからでは、
一度の惨敗が、
命取りになりかねません。

(水滸伝 6 風塵の章、北方謙三)

----- 【コメント】 -----

基礎を積み立てている段階では、
どれだけ負けてもいい。
負けの積み重ねで、どんどん学んでいける。
ただし、漫然と負けを重ねてはダメ、

進学者試験直前 準備をしっかりと！

いよいよ進学者の推薦等の試験が始まります。願書提出期限を見落とすことのないように、それぞれしっかりと対応しましょう。指定校推薦や、一般試験においても面接や小論文、学科試験が課せられ所もあるでしょう。それへの対応もしっかりしておきましょう。面接練習、小論文練習等は事前に先生方をお願いして指導をしてもらいましょう。

進学者にとっては当面合格することが目標ですが、入学後についていけないという心配もあります。入学後に困らないようにする為にも基礎学力をしっかり付ける心がけも必要です。

求人情報

就職支援員さんにその後見つけて頂いたものと追加求人があったものです。

大谷総業 南箕輪 男女併せて2名 女子1名は倉庫内を見てもらう

宮田観光 女子1名(フロントに立てる子)

佐川急便 配達

上伊那森林組合 技能職員1名(森林整備現場作業)

